



Campana por la diversidad

Con el respaldo de autoridades y organizaciones locales, el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) lanzará hoy en Antofagasta la campaña por la igualdad social y legal para lesbianas gays, bisexuales y transexuales "El amor es amor".

La campaña será lanzada, a partir de las 11 horas, en el Salón Plenario del Consejo Municipal.

Junto al presidente del Movilh, Rolando Jiménez, participarán en esta actividad la alcaldesa Marcela Hernando y el colectivo local de minorías sexuales Unión de Mejillones.